



## Ils ont mouillé la chemise pour le téléthon

Les randonneurs ont pédalé pour 80 euros tandis que les enfants de l'école primaire couraient pour 171 euros grâce à la vente des gâteaux confectionnés par les parents d'élèves lors du cross de l'école primaire Pasteur organisé par les enseignantes de l'équipe pédagogique.

Encore plus fort l'Espadon club et le Nautile 66 dont les bénévoles ont passé 7 h sous l'eau froide pour nettoyer les coques des navires de plaisance et récolter ...500 euros.

C'est ainsi que 15 bateaux ont pu être traités grâce à 10 chasseurs apnéistes accompagnés de 6 surveillants pour la sécurité et un relais-accueil.

L'occasion pour Thierry Escoubeirou d'alerter sur l'utilisation de l'antifouling et de proposer des alternatives aux peintures. « Pour ma part, je pense arrêter l'utilisation de peintures et opter pour un nettoyage à la main dans l'eau tous les mois ou utiliser des adhésifs composés de fibre de nylon 100% écologique», conclut Thierry.

L'opération Téléthon a été l'occasion de fédérer acteurs portuaires, Mairie, associations avec le soutien logistique des commerçants qui a permis aux courageux bénévoles de reprendre des forces.

### Service communication

Hôtel de Ville - 8 rue Jules Pams – 66 660 PORT-VENDRES  
04 68 82 59 87 – [presse@port-vendres.com](mailto:presse@port-vendres.com)